

Asunto: Licencia de Uso de Obras Fotográficas  
Ciudad de México, a 26 de octubre de 2016.

A quien corresponda.

El que suscribe, **Lic. Adrián de la Rosa Escalante**, en mi carácter de **Abogado General y Apoderado Legal de la persona moral denominada Universidad Autónoma de Baja California Sur**, con Registro Federal de Contribuyentes número UAB751231A93, con domicilio en el inmueble ubicado en Carretera al Sur Km. 5.5, Colonia Mezquitito, Apdo. Postal 19-B, Código Postal 23080, La Paz Baja California Sur, México.

Declaro que mi representada es titular de los derechos patrimoniales sobre las **363 (trescientos sesenta y tres) fotografías** que se enlistan en el **Anexo Único** de este escrito, las cuales son resultado del Convenio Núm. FB1732/KT012/14 del proyecto denominado **"Catálogo de Autoridad Taxonomica para Macroalgas, Fanerógamas Marinas y Mangles del Pacífico Mexicano/Golfo de California"** suscrito con la **Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad y Nacional Financiera S.N.C.** en su carácter de **Fiduciaria del Fideicomiso "Fondo para la Biodiversidad"**.

Por lo que en cumplimiento a lo establecido en el numeral 4 del Anexo 3 de dicho Convenio, otorgo una licencia de uso de las citadas fotografías, en los siguientes términos:

Que a través de este instrumento otorgo a la **Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad** y a **Nacional Financiera S.N.C. en su carácter de Fiduciaria del Fideicomiso "Fondo para la Biodiversidad"**, **licencia de uso no exclusiva por tiempo indefinido de las obras antes mencionadas**, para su utilización por sí o por terceros en México y otros países, para su reproducción, publicación, edición, comunicación pública, o para fijarlas por medios impresos, digitales, electrónicos u otros, sin limitación alguna, en la consideración de que cada vez que se usen las mismas, deberá darse el crédito correspondiente a los autores de la mismas conforme se indica en el **Anexo Único**, reservándose la facultad de mi representada para usar las fotografías de su propiedad para los fines que libremente decida, las que se entregan en este acto.

Asimismo, autorizo a la **Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad** y a **Nacional Financiera S.N.C. en su carácter de Fiduciaria del Fideicomiso "Fondo para la Biodiversidad"** para que puedan hacer obras derivadas de las obras primigenias señaladas en el presente documento.

Por otro lado, el suscrito libera a **Nacional Financiera S.N.C. en su carácter de Fiduciaria del Fideicomiso "Fondo para la Biodiversidad"** y a la **Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad**, de toda responsabilidad presente o futura que pudiera surgir con motivo de la presente licencia de derechos, y que pudiera afectar intereses de terceros.

Lo anterior, en términos de los artículos 21 fracción III, 24, 27, 30, 85 y demás relativos y aplicables de la Ley Federal del Derecho de Autor.



ABOGADO GENERAL

ATENTAMENTE

Lic. Adrián de la Rosa Escalante  
Abogado General y Apoderado Legal